



Tahara Snap

# たはら



## 1/30 [火] 中国の学校給食メニュー いただきます！

本市と中国昆山市の友好都市提携30周年を記念して「記念給食 中国の日～江蘇省編～」を、市内の保育園および小中学校で行いました。中国伝統のおやつでお祝いの時に食べる桃まんじゅうなどが提供され、中国を身近に感じることができました。



## 2/2 [金] 設楽町から園児を招いて 菜の花交流！

設楽町の園児17名を招き、菜の花交流を実施しました。これは、豊川上下流域の交流として平成14年から毎年行われており、園児たちは、菜の花畑の散策やイチゴ狩り、動物とのふれあいを楽しみ、一足早い春を感じることができました。



## 2/25 [日] 地域・家庭での対策を考える 防災講演会を開催

渥美文化会館で防災講演会が開催されました。田原市自主防災活動推進地区の福江校区・亀山コミュニティ協議会の活動事例発表や、名古屋大学の福和伸夫名誉教授の講演があり、南海トラフ巨大地震に備える防災意識を高めました。



## 2/27 [火] 認知症の方を支援 「チームオレンジ」を結成！

認知症サポーターがチームを組み、認知症の方やその家族のニーズに合った支援につなげる「チームオレンジ」を結成しました。認知症の方が暮らしやすいまちづくりに向け、田原市ならではの支援活動を協議していきます。